



Liebe Mitarbeiterinnen,
liebe Mitarbeiter von St. Matthäus,

das vergangene Jahr war überschattet vom Krieg in der Ukraine. Groß ist das Mitgefühl mit denjenigen, die unmittelbar vom Krieg betroffen sind. Energiekrise, steigende Lebensmittelpreise und Inflation werfen weitere Schatten auf unser Leben.

In diese Zeit ruft uns der Prophet Jesaja zu:

Das Volk, das in der Finsternis lebt, hat ein großes Licht gesehen. Es scheint hell über denen, die im düsteren Land wohnen. [...] Denn uns wurde ein Kind geboren, ein Sohn ist uns geschenkt worden. Ihm wurde die Herrschaft übertragen. Er trägt die Namen: wunderbarer Ratgeber, starker Gott, ewiger Vater, Friedefürst.“ (Jesaja 9,1.5, BB)

Möge die Vision Jesajas, die in der Geburt des Jesuskindes zu Weihnachten seine Erfüllung findet, Licht und Hoffnung in unser Leben bringen. Ich wünsche Ihnen, dass Sie ein gesegnetes, friedvolles Weihnachtsfest verbringen, bei dem die Sorgen ruhen und Sie neue Kraft und neues Licht für das nächste Jahr schöpfen können.

In diesem Jahr haben Sie sich zusammen mit vielen anderen für unsere Kirchengemeinde St. Matthäus engagiert. Der vielfältige Einsatz prägt unser Miteinander und jede und jeder bereichert es auf seine Weise. Dafür möchte ich Ihnen im Namen unseres Kirchenvorstandes gerne Danke sagen.

Besonders schön ist es, wenn wir zwanglos zusammenkommen und miteinander feiern, plaudern, essen und trinken. Deshalb sind Sie alle, die Sie in St. Matthäus mitarbeiten und sich engagieren herzlich eingeladen zu unserem

Mitarbeiter-Dank-Essen am Freitag, 03. Februar 2023, 18 Uhr im Gemeindesaal St. Matthäus

Er wäre schön, wenn an diesem Nachmittag Bilder aus dem vergangenen Jahr zu einem Rückblick gestaltet werden könnten. Deshalb übermitteln Sie uns doch bitte ihre Bilder per mail (pfarramt.stmatthaeus.r@elkb.de) oder USB-Stick. Vielen Dank im Voraus!

Damit wir gut planen können, bitten wir Sie um eine kurze Rückmeldung per Telefon (0941-73871) oder mail bis 20. Januar, ob Sie teilnehmen oder auch, wenn Sie verhindert sind.

Ich würde mich sehr freuen, Sie begrüßen zu können!

Ihr Pfarrer

Hannes Wappler